

夜空に浮かぶ まちと光のフェスティバル

### 西 尾の魅力がつまった一夜







9月28日、一般社団法人西尾青年会議所主催の「夜空に浮かぶ まちと光のフェスティバル」が岩瀬文庫で開催されました。「わたしの好きな西尾」がテーマのムービーコンテストや岩瀬文庫旧書庫のライトアップなどが行われ、多くの人でにぎわっていました。

#### 東京フィルハーモニー交響楽団の本公演

## プロの演奏家と一緒に奏でる音色







「文化芸術による子供育成総合事業(巡回事業)」の 実施校になった一色南部小学校で10月10日、東京フィルの本公演が行われました。子どもたちは、歌やボディパーカッションなど全身で音楽を奏で、プロのオーケストラと共演しました。

### 吉良高校 赤ちゃんふれあい体験

### 命 の尊さを体感







9月18日~10月3日に、計6回、吉良高校で「赤ちゃんふれあい体験」が行われました。生徒たちは赤ちゃんの抱き方などを教えてもらい、優しく抱っこ。お母さんから出産や子育てに関する話を聞き、子育ての楽しさや大変さ、命の尊さを学んでいました。

#### 作って遊んで学ぼうさい!

# 防 災体験、楽しく学ぼう







9月21日、一色地域文化広場で、防災を楽しみながら学ぶ「作って遊んで学ぼうさい!」が行われました。参加者は、防災かまどやポリ袋クッキングを体験したり、新聞スリッパなどの防災グッズを作ったりして、楽しみながら防災の意識を高めていました。

### ふるさとワクワク体験塾

### 地 引網体験から三河湾を知ろう







9月14日、東幡豆海岸でふるさとワクワク体験塾が開催されました。市内の小学生が仲間と共に学び合いながら、生きる力を育むプログラムで、地引網体験をしました。取れた魚を自分たちでさばき、食べることで、命をもらい生きていることを学びました。

#### こどものまち みかわっ国

## 子 どもだけの王国が誕生







9月28日・29日、愛知こどもの国で「こどものまちみかわっ国」が行われました。参加した子どもたちは、店を開いたり、銀行や放送局に勤めたりと、好きな仕事を選択。働いて王国の通貨である「だらぁ」を稼ぎ、子どもだけの王国を作り上げていました。

### 西尾ぐるっとロゲイニング

### 地 図を片手に西尾の名所を巡る







9月22日、西尾ぐるっとロゲイニングが愛知こどもの国を発着点に行われました。ロゲイニングは、歩いたり公共交通を使ったりして、時間内にいくつチェックポイントを回れるかを競うイベント。参加者は西尾の風景を楽しみながら、心地よい汗を流していました。

#### エアリービーズの選手との交流会

### み んなでエアリービーズを応援







10月4日金、デンソーエアリービーズを盛り上げようと作られた応援フラッグのお披露目会と応援キャッチコピーの表彰式、選手との交流会が行われました。交流会では、エアリービーズの4人の選手がサインや握手に応じ、多くのファンと笑顔でふれあいました。